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FECHA:  AGOSTO  09  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Descarga  fulminante   

  
NIÑOS  SUPERDOTADOS   

   Inicia  venta  de  tarjetas  para  el  uso  del  Tuzobús   

   SANGRIENTO  ACCIDENTE   

  
Hoy  inicia  la  venta  de  tarjetas  del  Tuzobús   

  
¡Problema  social!   

   REDUCEN  DENUNCIAS  POR  DELITOS   

  
Implica  Tuzobús  otras  opciones  para  usuarios   

  
Guerrero:  5  alcaldías  concentran  homicidios   

  
Exhiben  derroche  de  Padrés   

     

   Ficha  la  Sedesol  a  beneficiarios  de  pantallas  en  el  DF   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Síntesis-Desaprueban  propuesta  del  PRD  para  distritación:  A  pesar  de  ser  una  recomendación  del  Comité  Técnico  de  
la  Dirección  Ejecutiva  del   Registro  Federal  de  Electores   (DERFE),   representantes  de  nueve  de   los  10  partidos  políticos   con  
registro  en  el  estado,  piden  a  dicha   instancia   respeto   irrestricto  al  escenario  de  distritación  que   fue  presentado  en   tiempo,  
forma  de  manera   consensada  y  unánime  por   todas   las   fuerzas  políticas.  Al   respecto  el  Consejero  presidente  del   Instituto  
Estatal  Electoral,  Mario  Ernesto  Pfeiffer  Islas,  dio  a  conocer  que  luego  de  conocer  Comité  Técnico  del  RFE  en  el  que  se  
les   solicita   presentar   como  escenario   final   una  propuesta   integrada  de  manera  extemporánea  por   las   representaciones   del  
Partido  de  la  Revolución  Democrática,  al  calificarla  como  viable  debido  a  que  presenta  reducción  en  los  índices  de  la  función  
de   costo,   en   comparación   a   los   presentados   en   el   segundo   escenario,   se   celebró   un   encuentro.   A   decir   del   funcionario  
electoral,   los   integrantes   de   la   Comisión   Local   de   Vigilancia   (CLV)   del   Registro   Federal   de   Electores,   el   Instituto  Estatal  
Electoral  de  Hidalgo  (IEE)  y   las  representaciones  de  nueve  de   los  10  partidos  políticos  acreditadas  ante  ambos  órganos,  
realizaron  una  reunión  de  trabajo  con  el  objetivo  de  abordar  el  documento.  "Por  lo  anterior  los  representantes  del  PAN,  PVEM  
PVEM,   Movimiento   Ciudadano,   Nueva   Alianza,   Morena,   Humanista,   Encuentro   Social   y   el   PTT   acordaron   emitir   un   oficio  
dirigido  a  la  Presidencia  del  INE,  DERFE,  Comisión  del  Registro  Federal  de  Electores  y  Comité  Técnico  para  solicitar  el  respeto  
irrestricto  al  escenario  de  distritación  que  fue  presentado  en  tiempo  y  forma  de  manera  consensada  y  unánime".  El  argumento  
es   que   la  Comisión   Local   de  Vigilancia,   presentó   la   propuesta   con  un   costo  menor   al   escenario   inicial.   (Jaime  Arenalde,  
página  02)  
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P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Milenio-Rechaza  PT   crear   nuevo  partido   político   en   2016:   Los   integrantes   de   la   comisión   operativa   del   Partido   del  
Trabajo  (PT)  en  Hidalgo  rechazaron  el  buscar  la  conformación  de  otra  asociación  política  e  incluso  la  adhesión  a  otro  partido  
que  le  garantice  su  participación  en  la  elección  de  2016,  esto  en  caso  que  el  instituto  político  pierda  su  registro  nacional.  El  ex  
candidato  a   la  diputación  federal  por  Pachuca,  Arturo  Aparicio  Barrios  dijo  que  esperan  la  confirmación  de   los  tribunales  en  
torno   al   registro;;   sin   embargo   descartó   la   conformación  de   otro   instituto   político   pues   insistió   en  que   tienen   confianza   de  
mantenerse.  "Nos  estamos  reuniendo  cada  semana  y  es  un  tema  que  no  hemos  puesto  sobre   la  mesa  (la  conformación  de  
otro  partido),  tenemos  todavía  el  recurso  de  reconsideración  que  el  partido  tiene  derecho  a  ejercer  y  así  lo  haremos",  indicó  y  
dijo  que  tienen  un  90  por  ciento  de  posibilidades  de  mantener  el  registro.  Por  su  parte  el  candidato  a  la  diputación  federal  por  
Tulancingo,  Fernando  Olvera  Guzmán,  expresó  que  no   tienen  pensado   irse  a  otro  partido  porque  existen   recursos   jurídicos  
que   pueden   utilizar,   además   de   otras   vertientes   de   participación   que   dijo,   más   adelante   lo   harán   público.   "Estamos  
conscientes  y  seguros  que  vamos  a  obtener  el  registro  porque  aparte  existen  otras  vertientes  de  manera  local  que  tendría  el  
PT  de  participación".  Actualmente  tienen  presencia  en  50  municipios,  una  vez  que  les  definan  la  procedencia  del  registro,  el  
PT  arrancará  con  una  campaña  para  sumar  más  municipios,  Aparicio  Barrios.  (Janet  Barragán,  página  12)  
Plaza  Juárez-Reiteran  llamado  de  tranquilidad  a  los  aspirantes:  Ricardo  Crespo  Arroyo,  dirigente  estatal  del  Partido  
Revolucionario   Institucional   (PRI)   reiteró   su   llamado   a   todos   aquellos   que   aspiren   a   una   candidatura   en   las   próximas  
elecciones  del  2016  (gobernador,  diputados  locales  o  Presidentes  Municipales)  a  que  esperen  los  tiempos  y  no  se  adelantes.  
Destacó  que  este  mensaje  se  ha  transmitido  a  nivel  municipal  con  los  distintos  liderazgos  y  representantes  populares,  a  efecto  
de  que  todos  esperen  los  tiempos  que  marque  el  calendario  electoral  "No  es  momento  de  adelantarse  y  el  Presidente  Peña  ya  
así   lo  dijo",   sentenció.  Al   cuestionarle   si   ya   se   llamó   la  atención  a  algunos  aspirantes,   como  por  ejemplo   el   senador  Omar  
Fayad,  a  quien  no  s  ele  ha  visto  en  eventos  importante  del  tricolor,  el  dirigente  del  PRI,  declaró  que  eso  es  falso  y  una  total  
mentira,  aunque  desconoció  el  porqué  no  ha  asistido  a  alguno  de  esos  eventos  "habría  que  preguntarle  a  él",  dijo.  Descartó  
que  haya  manotazos  al  respecto  dentro  del  tricolor  hidalguense  "todos  nuestros  cuadros  son  valiosos,  hombres  y  mujeres,  el  
estilo   de   Ricardo   Crespo   no   es   de   dar   manotazos,   es   de   un   mensaje   y   convocatoria   respetuosa   a   los   derechos   de   cada  
militante",   apuntó.   En   cuanto   al   próximo   cambio   de   diligencia   nacional,   a   la   que   se   espera   la   llegada   de   Manlio   Fabio  
Beltrones,  Crespo  Arroyo  enfatizó  que  en  su  carácter  de  dirigente  estatal  es  totalmente  imparcial  en  esta  elección;;  no  obstante  
garantizó  que  trabajara  a  favor  de  la  unidad  y  con  total  institucionalidad  él  trabajará  con  quien  llegue  a  la  diligencia.  Una  vez  
que  concluya  el  cambio  de  diligencia  nacional,  se  esperarán  los  tiempos  para  el  cambio  de  diligencia  estatal  en  los  términos  
que  marquen  el  Ejecutivo  Nacional,  ya  con  el  próximo  dirigente.  En  cuanto  llegue  el  tiempo  de  la  convocatoria  hidalguense,  
adelantó   que   la   perspectiva   que   se   tiene   es   de   unidad   "lo   vemos   nosotros   los   actores,   hay   equilibrio,   vamos   a   seguir  
trabajando".  Ante  los  rumores  de  que  Ricardo  Crespo  se  mantendrá  en  el  cargo  de  dirigente  estatal,  él  respondió  "vamos  a  
esperar   la   militancia,   los   tiempos   y   lo   que   marque   también   el   ejecutivo   nacional,   yo   estoy   en   posibilidades   de   seguir  
trabajando  si  el   partido   lo   considere  y  en  el  espacio  que  considere  mi  partido",  concluyó  el   líder   tricolor.  (Natalia  López,  
página  A6)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Criterio-Analizará  INE  integridad  y  profesionalismo  de  los  aspirantes  a  consejeros: El  Instituto  Nacional  Electoral  
(INE)   analizará   cinco   aspectos   en   las   entrevistas   que   realice   este   mes   a   los   25   aspirantes   a   una   consejería   electoral   en  
Hidalgo,  con  el  objetivo  de  identificar  a  los  perfiles  más  idóneos.  Los  consejeros  del  INE  analizarán  liderazgo,  comunicación,  
trabajo  en  equipo,  negociación  y  profesionalismo  e   integridad,  para  que,  a  más  tardar,  el  2  de  septiembre   los  siete  nuevos  
integrantes  del  consejo  general  del  Instituto  Estatal  Electoral  (IEE)  de  Hidalgo  sean  elegidos  La  entrevista  presencial,  que  
contará  70  por  ciento,  y  una  valoración  curricular,  30  por  ciento,   integran   la  penúltima  etapa  del  proceso  de  selección.  Las  
entrevistas   serán   aplicadas   una   vez   que   la   Comisión   de   Vinculación   con   los   Organismos   Públicos   Locales   determine   el  
calendario,  siendo  el  INE,  en  la  Ciudad  de  México,  la  sede.  El  valor  de  la  entrevista,  70  por  ciento,  se  dividirá  en:  15  por  ciento  
para   el   apego   a   los   principios   rectores   de   la   función   electoral,   y   55   por   ciento   para   las   aptitudes   e   idoneidad   para   el  
desempeño   del   cargo,   para   lo   cual,   los   consejeros   del   INE   tomarán   en   consideración   los   resultados   de   una   prueba   de  
habilidades   gerenciales.   Dicho   valor   (55   por   ciento)   se   integra   por   los   siguientes   factores:   liderazgo,   con   15   por   ciento;;  
comunicación,  10  por  ciento;;  trabajo  en  equipo,  10  por  ciento;;  negociación,  15  por  ciento,  y  profesionalismo  e  integridad,  que  
valen  5  por  ciento  de   la  calificación.  La  entrevista  será  presencial,  se  realizará  en  un   formato  de  panel  con,  al  menos,   tres  
consejeros   electorales   nacionales.   La   valoración   curricular   de   los   aspirantes   (30   por   ciento   de   valor   total)   considerará   la  
historia  profesional  y  laboral,  con  25  por  ciento;;  participación  en  actividades  cívicas  y  sociales,  2.5  por  ciento,  y  experiencia  en  
materia  electoral,  también  con  2.5  por  ciento.  (José  Antoni  Alcaraz,  página  06)  
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C  O  N  G  R  E  S  O  
El   Independiente-Señal   abierta   del   canal   del   Congreso,   logro   en   transparencia:  Manrique: La   presidenta   de   la  
comisión  bicameral  del  canal  de  televisión  del  Congreso  de  la  Unión,  Martha  Gutiérrez  Manrique  expresó  que  el  lanzamiento  
de  la  señal  abierta  es  un  logro  de  los  legisladores,  no  solo  en  materia  de  transparencia,  sino  para  el  sistema  democrático  del  
país.  Con  estas  acciones  México  se  posiciona  como  la  segunda  nación  latinoamericana  con  una  transmisora  con  la  capacidad  
de  difusión  de  sus  trabajos  legislativos,  agregó  la  legisladora  hidalguense.  Lo  anterior  debido  a  que  a  partir  del  5  de  agosto  
inició   sus   transmisiones   en   televisión   digital   abierta   por   el   Canal   45,   a   través   de   su   señal   XHHCU.   Con   este   avance   la  
ciudadanía  podrá  contar  con  el  servicio  sin  tener  que  pagar  por  él.  El  canal  del  Congreso  se  transmite  por  más  de  700  cables  
operadores  y  tiene  un  alcance  de  58.5  millones  de  televidentes  en  la  industria  restringida  o  de  paga.  Con  la  emisión  en  señal  
abierta  se  sumarán  más  de  18  millones  de  telespectadores  potenciales.  La  señal  se  trasmitirá  desde  las  instalaciones  de  Canal  
22,  lugar  donde  se  encuentra  la  antena  transmisora  del  canal  del  Congreso,  en  tanto  concluya  el  proceso  de  expropiación  del  
predio  en  el   cerro  del  Chiquihuite.  La  Comisión  Federal  de  Telecomunicaciones  entregó  desde  el   10  de  marzo  del  2010,  el  
permiso  para  operar  una  estación  de   televisión  abierta  digital,   con  cobertura  en  el  Distrito  Federal  y  zonas  conurbadas.  En  
2014   se   realizó   la   licitación  pública  nacional  número  HCD/LXII/LPN/17/2014,  para  el   suministro,   instalación  y  operación  de  
equipo  complementario  para  la  estación  del  Congreso  de  la  Unión  con  distintivo  de  llamada  XHHCU  Canal  45,  en  el  que  se  le  
adjudicó  a  la  empresa  Teletec  de  México,  SA  de  CV.  (Redacción,  página  05)  
Síntesis-Reformarán  ley  de  protección  a  los  animales: Con  el  objetivo  de  garantizar  la  protección  a  la  fauna  silvestre  en  
la  entidad,   los  diputados   locales  aprobaron   reformar   la  Ley  de  Protección  y  Trato  Digno  para   los  Animales  del  estado  para  
armonizarla  con  la  Ley  General  del  Equilibrio  Ecológico  y  la  Protección  al  Ambiente,  así  como  la  Ley  General  de  Vida  Silvestre  y  
las  Normas  Oficiales  Mexicanas  establecidas  a  nivel   federal.  Al   respecto  el   legislador   local  del  grupo  parlamentario  del  PAN  
Guillermo  Galland  Guerrero,  refirió  que  dicha  reforma  modifica  también  el  artículo  tercero  de  la  misma  ley  para  establecer  que  
el  maltrato   es   todo   hecho,   acto   u   omisión   del   ser   humano,   que   puede   ocasionar   dolor,   deterioro   físico   o   sufrimiento   que  
afecte  el  bienestar,  ponga  en  peligro  la  vida  del  animal  o  afecte  gravemente  su  salud  o  integridad  física.   Contempla  además  
que  el  trato  digno  y  respetuoso  deberá  atender  a  las  medidas  que  establecen  esta  ley,  las  Leyes  en  la  materia  y  las  Normas  
Oficiales   Mexicanas,   para   evitar   dolor,   deterioro   físico   o   sufrimiento   durante   su   posesión   o   propiedad,   crianza,   captura,  
traslado,   exhibición,   cuarentena,   comercialización,   aprovechamiento,   adiestramiento   o   sacrificio .   Galland   Guerrero,   añadió  
que  otro  de  los  aspectos  importantes  de  estos  cambios  a  la  ley  en  la  materia  son  los  relacionados  a  la  presencia  de  animales  
en   circos,   donde  queda  prohibida   su   exhibición   y   presencia,   además  de  que   zoológicos   se   cuenta   con   los   permisos   de   las  
autoridades   del   ramo.   Los   predios   e   instalaciones   que   manejen   vida   silvestre   en   forma   confinada,   como   zoológicos,  
espectáculos   públicos   y   colecciones   privadas,   sólo   podrán   operar   si   cuentan   con   planes   de  manejo   autorizados,   y   además  
deberán  registrarse  y  actualizar  sus  datos  anualmente  ante  la  autoridad  correspondiente,  en  el  padrón  que  para  tal  efecto  se  
lleve,   de   conformidad   con   lo   establecido   en   el   reglamento,   además  de  que  queda  prohibido   el   uso  de   ejemplares   de   vida  
silvestre   en   circos .   Por   último   el   legislador   local   aseguró   que   al   armonizar   la   legislación   local   con   la   federal   y   atender   lo  
referente  al  trato  digno  y  respetuoso  hacia  los  animales,  ya  que  es  fundamental  para  lograr  su  bienestar,  entendido  éste  como  
el   estado   de   salud   física   y  mental,   derivado   de   la   satisfacción   plena   de   sus   necesidades   biológicas   y   de   comportamiento,  
tomando  en  cuenta  los  cambios  de  su  ambiente,  impuestos  por  el  ser  humano.  La  propuesta  fue  presentada  el  pasado  29  de  
abril   del   2014,   por   el   Diputado   Guillermo   Bernardo   Galland   Guerrero,   integrante   del   Grupo   Legislativo   del   PAN.   Este  
antecedente  de  carácter  legislativo,  contemplaba  la  prohibición  del  uso  de  animales  en  los  espectáculos  circenses  y  establecía  
sanciones  en  caso  de  contravenir  lo  estipulado ,  señaló  Guillermo  Galland  Guerrero.  (Jaime  Arenalde,  página  02)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  sigue  fluyendo  la  información  sobre  las  claves  de  la  familia  del  ex  líder  sindical  Moisés  Jiménez  y  dan  santo  y  seña  de  las  
ganancias  de  su  papá,  esposa  y  hermanos  Nilda,  Horma,  Sara  y  Alberto,  por  cierto  este  último,  dicen,  está  en  la  mira  para  que  
se  le  retiren  los  beneficios  porque  al  igual  que  su  hermano  cobra  sin  trabajar,  así,  dan  cuenta  de  cantidades  de  casi  100  mil  
pesos  de  salario  para  estos  personajes  sin  mover  un  dedo  pues  todos  eran  comisionados.    
  
¿Cómo  la  ven?    
  
:Que  en  Huejutla  se  preguntan  para   cuando   las  promesas  del  alcalde  Alfredo  San  Romín  ya   casi   se  va  y  ninguna  cumplió  
como  ejemplo  están   los   climas  que   juró  pondría  en   todas   las  aulas  del  municipio,  es   fecha  que  no   se  ha  puesto  ninguno,  
también  dicen  las  viudas  de  esta  región  que  esperan  su  terreno  de  100  metros  cuadrados  que  les  prometieron  y  no  ven  para  
cuando,  otra  que  no  cumplió  fue  la  de  poner  Internet  en  la  plaza  principal  el  cabecera  municipal.    
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:Que  el  día  de  ayer  la  imprudencia  de  un  peatón  caso  le  cuesta  algo  más  que  un  golpe  en  el  Viaducto  Rojo  Gómez  al  intentar  
pasar  cuando  el  semáforo  estaba  en  verde  por  lo  que  recibió  un  fuerte  golpe  y  amerito  atención  medica.  No  es  la  primera  vez  
que  algo  así  pasa  en  esta  vía   y  es   lamentable  que   la   falta  de   cultura  vial   se  dé   tanto  en   los   que  van  a   pie   como   los  que  
conducen  un  vehículo.  No  estaría  mal  un  poco  de  prudencia  de  ambas  partes.    
  
:Que   no   olvide   hoy   comprar   su   tarjeta   del   tuzobús,   estarán   disponibles   en   las   32   estaciones   de   este   nuevo   sistema   de  
trasporte  en  Pachuca,  además  en  algunas  tiendas  y  plazas  comerciales,  el  gobierno  del  estado  anunció  que  serán  cerca  de  80  
mil  las  que  se  pongan  a  la  venta  y  como  plus,  el  costo  de  17  pesos  se  reembolsará  electrónicamente  para  que  sea  usado  una  
vez  entre  en  marcha  el  tuzobús  desde  Téllez  hasta  Niños  Héroes  con  horarios  de  5  de  la  mañana  11  de  la  noche  de  lunes  a  
viernes,  sábados  de  6:00  a  22:30  y  domingos  de  7:00  a  22:00  hrs.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
"Conocemos  que  la  UPT  tiene  la  tecnología  de  LED  y  Súper  LED  y  le  propusimos  al  proveedor  que  en  el  cruce  que  estamos  
haciendo  y   la  ampliación  de   los  bulevares,   le  dijimos  que  esas   luminarias   las  conocíamos,  conocíamos  que  eran  una  opción  
para  instalarlas"    
Jesús  Romero  Quintanar  Titular  de  Sopot  sobre  lámparas  de  UPT    
  
"Lo  recaudado  son  trámites  que  se  han   llevado  a  cabo  de  enero  a   julio  en   los  centros  de  atención  de  control  vehicular.  La  
mayor  parte  de  este  recurso  se  va  a  programas  sociales,  a  temas  como  los  útiles  y  los  uniformes  escolares,  a  programas  del  
DIF,  esa  es  la  finalidad  del  recurso"    
Aunard  de  la  Rocha  Waite  Titular  de  finanzas  sobre  recaudación    
  
"Esta  tecnología   la  pudimos   integrar  y   terminarla  para  meterla  en  el   registro  de   la  patente  ante  el   Instituto  Mexicano  de   la  
Propiedad  Industrial,  hoy  ya  tenemos  un  folio  y  ha  pasado  de  la  primera  a  la  segunda  etapa  para  obtener  la  patente"    
Gerardo  Téllez  Reyes  Rector  de  UPT  sobre  tecnología  en  Tuzobús  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  

   operaciones   para   el   citado   Sistema   Integrado   de   Transporte   Masivo   de  
Hidalgo  cobra  un  especial  motivo  de  atención  porque  hoy  empiezan  con     Es  
decir  el  costo  del  plástico  se  transformará  en  un  aliciente  para  probar  este  rimbombante  Tuzobús;;  más  allá  de  especulaciones,  
la  ruta  es  esperar  para  ver  cómo  actúa  la  población.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Arriba-Marco  A.  Alfaro: Perfil  unido  a  la  academia,  lleva  una  trayectoria  ligada  a  la  formación  de  jóvenes  hidalguenses.  En  
esa   tónica,   Alfaro  Morales   añade   cada   año  mejoras   a   las   ediciones   de   la   Feria   Universitaria   del   Libro,   pues   su   desarrollo  
profesional  le  permite  garantizar  la  participación  de  importantes  personalidades,  así  como  la  adhesión  de  otro  tipo  de  eventos  
para  acercar  a  más  personas  al  conocimiento.  
  
Abajo-Darío  Salazar: Salazar  Lara,  titular  de  Seguridad  Pública  en  Atlapexco,  no  es  precisamente  el  funcionario  más  popular  
en   esta  municipalidad.  Resulta   que   en   zonas   específicas   siguen   las   quejas   respecto   a   temas   como   índice   delictivo   al   alza,  
además  de   complicaciones  para  eficazmente  alejar   los  escenarios  que  dificulten   la   salvaguarda  de   los   habitantes.  También  
falta  trabajo  con  los  subalternos  para  que  su  desempeño  sea  como  la  gente  requiere.  
  
(Redacción,  página  02)  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

5  de  9  

55  

La  Crónica  de  Hoy-   
  
CUMBRES  
El   dirigente   nacional   del   Revolucionario   Institucional,   César   Camacho  Quiroz,   en   presencia   de   su   homólogo  
estatal,   Ricardo   Crespo   Arroyo,   durante   su   última   visita   a   Pachuca   resaltó   el   trabajo   en   equipo   de   los  

iendo   el   ejemplo   de   liderazgo   del   primer   priista   en   esta   entidad  
conquistaron   el   triunfo   en   las   elecciones   pasadas.   Como   parte   de   otros   temas,   refirió   que   el   trabajo   de   la  
administración  estatal  posiciona  a  Hidalgo  como  pionero  en  el  combate  a   la  violencia   intrafamiliar  y  de  género,  así  como  la  
disminución  de  los  índices  de  discriminación  y  segregación  de  las  féminas.  
    
CAUSAS  
Después  de  que  el  dirigente  del  PRI  de  Ixmiquilpan,  Alejandro  González  Enciso,  participó  muy  activo  para  lograr  
la   liberación   de   Cirilo   Botho  Ramírez,   delegado   de   Pueblo  Nuevo

  Habrá  que  ver  cómo  
se  desarrollan  las  próximas  acciones  en  aquella  demarcación.  
    
ASPECTOS  

  la  presidenta  del  
Patronato   del   Sistema   DIF   Hidalgo   invitó   a   las   y   los   niños   a   divertirse   aprendiendo,   jugar   para   que   sus  
habilidades   progresen   y   se   beneficien   ellos   y   sus   familias   con   lo   aprendido   en   el   curso,   así   se   logrará   la  
corresponsabilidad  y  el  desarrollo  humano,  dos  ejes  fundamentales  de  la  nueva  visión  de  la  asistencia  social  en  
la  entidad.  Igualmente,  reconoció  el  esfuerzo,  profesionalismo  y  dedicación  emprendida  por  el  personal  del  DIFH  y  de  los  56  
municipios  donde  se  realizaron  estos  cursos.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Guerrero:  5  alcaldías  concentran  homicidios: El  62%  de  las  averiguaciones  previas  por  homicidios  dolosos  
iniciadas  de  2012  a  la  fecha  en  Guerrero  se  concentra  en  cinco  municipios,  principalmente  en  Acapulco  y  Chilpancingo,  donde  
los   crímenes   se   registraron   a   pesar   de   la   presencia   permanente   de   fuerzas   federales   y   armadas,   que  desde  2011   realizan  
operativos  por  el   aumento  de   la   inseguridad.   Los   reportes  que   la  Procuraduría  General  de   Justicia  del  Estado  de  Guerrero  
(PGJEG)  entrega  mensualmente  al  Secretariado  Ejecutivo  del  Sistema  Nacional  de  Seguridad  Pública  (SESNSP)   indican  que,  
entre  el  1  de  diciembre  de  2012  y  junio  pasado,  se  abrieron  4  mil  742  expedientes  por  privaciones  de  la  vida  de  forma  dolosa.  
Esta   semana,  EL   UNIVERSAL  publicó   dos   reportajes.   En   el   primero,   que   Guerrero   acumula   10%   de   los   asesinatos   y  
secuestros  que  se  denuncian  en  el  país;;  en  el  segundo,  que  Acapulco  se  convirtió  en  la  ciudad  más  insegura  a  nivel  nacional  y  
la   tercera   en   el   mundo,   con   un   alza   de   42%   en   homicidios   dolosos.   De   hecho,   Acapulco   es   el   municipio   donde   más  
averiguaciones  por  crímenes  de  este  tipo  se  han  abierto,  con  mil  982;;  seguido  de  Chilpancingo,  445;;  Coyuca  de  Benítez,  208;;  
Iguala,  171  y  Chilapa  de  Álvarez,  con  139.  En  conjunto,  estos  cinco  municipios  acumulan  2  mil  945  averiguaciones  previas,  lo  
que  representa  62%  de  los  4  mil  742  expedientes  que  se  han  iniciado  en  Guerrero  por  estos  homicidios.  Incluso,  en  el  reporte  
de   enero   a   junio   de   este   año   del   SNSP,   se   ubica   a   Guerrero   en   el   segundo   lugar   en   homicidios   dolosos,   con   943  
averiguaciones,  sólo  por  debajo  del  Estado  de  México,  con  mil  173.  Las  muertes  registradas  durante  este  periodo  en  el  estado  
se  consumaron  a  pesar  de  la  presencia  de  elementos  de  la  Policía  Federal,  así  como  de  las  secretarías  de  la  Defensa  Nacional  
(Sedena)  y  la  Marina  Armada  (Semar).  Las  fuerzas  federales  arribaron  al  estado  en  octubre  de  2011,  cuando  el  ex  secretario  
de  Gobernación,  Francisco  Blake,  anunció  el  Operativo  Guerrero  Seguro,  en  especial  para  reforzar  la  seguridad  en  el  puerto  de  
Acapulco.   Blake   Mora   explicó   en   esa   ocasión   que   el   despliegue   se   efectuaba   por   el   incremento   en   la   inseguridad,   y   tras  
posicionarse  Acapulco  como  la  segunda  ciudad  más  peligrosa  del  país,  al  aumentar  367%  la  incidencia  delictiva.  La  presencia  
de   soldados,  marinos  y  policías   federales  no  disminuyó   la   inseguridad  en  el  puerto.  En   los   siguientes  meses   se   reportaron  
extorsiones  y  secuestros  contra  empresarios  y  ciudadanos.  Incluso,  en  2014  sólo  llegaron  ocho  cruceros  con  turistas,  cuando  
en  2010  hubo  entre  135  y  140.  En  2014  el  gobierno  del  estado  dio  a  conocer  que  en  los  municipios  de  Acapulco,  Chilpancingo,  
Iguala,  Teloloapan,  Tixtla  y  Zihuatanejo,  donde  se  concentra  70%  de  los  policías,  se  implementaba  el  Mando  Único,  quedando  
unificada  la  seguridad  en  una  corporación.  La  estrategia  incluía  coordinación  con  las  fuerzas  federales.  Después,  en  octubre  
de  ese  año,  se  anunció  el  despliegue  de  elementos  de  la  Sedena  para  asumir  la  seguridad  en  12  municipios  de  Tierra  Caliente.  
Dos   meses   después,   la   Comisión   Nacional   de   Seguridad   (CNS)   informó   que   500   elementos   de   la   Gendarmería   fueron  
desplazados   de  forma  permanente ,  para  reforzar  la  seguridad  en  Acapulco.  Además,  al  operativo  en  el  puerto  se  sumaron  
elementos  de  la  Sedena  y  la  Marina.  En  marzo  de  este  año,  el  comisionado  nacional  de  Seguridad,  Monte  Alejandro  Rubido,  
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dio  a  conocer  la  captura  de  Víctor  Aguirre  Garzón,  líder  del  Cártel  Independiente  de  Acapulco.  El  funcionario  comentó  que  la  

aprehensión  y  los  operativos,  los  crímenes  no  paran.  (Marcos  Muedano,  primera  plana)  
La  Jornada-Ficha  la  Sedesol  a  beneficiarios  de  pantallas  en  el  DF:  Además  de  solicitarles  la  credencial  de  elector,  los  
beneficiarios  de  los  programas  sociales  de  la  Secretaría  de  Desarrollo  Social  (Sedesol)  son  fichados  antes  de  recibir  la  pantalla  
que  el  gobierno  federal  les  entrega  como  parte  de  las  acciones  para  la  transición  a  la  televisión  digital.  En  los  74  módulos  que  
dispuso  la  Secretaría  de  Comunicaciones  y  Transportes  (SCT)  en  el  parque  Cuitláhuac,  ubicado  en  la  delegación  Iztapalapa,  el  
personal  de  la  dependencia  federal  escanea  la  credencial  de  elector  de  los  solicitantes,  registra  los  domicilios,  teléfonos  y  toma  
las  huellas  dactilares  de  todos  los  dedos  de  las  manos  y  una  fotografía  de  los  asistentes.  La  información  obtenida  se  inscribe  
en  las  computadoras  de  los  módulos,  en  las  que  se  integra  un  registro   al  que  se  le  asigna  un  folio ,  donde  aparecen  todos  
los  datos  de  los  beneficiarios,  como  se  pudo  constatar  durante  un  recorrido  por  el  lugar.  Ninguno  de  los  beneficiarios  objeta  
esta   disposición,   por   el   contrario,   complacientes   acatan   las   instrucciones   que   reciben.   Josefina   Rosales,   quien   después   de  
pernoctar  a  las  afueras  del  parque  junto  con  su  familia,  señaló  que  lo  de  menos  fue  dar  sus  datos  personales  para  obtener  de  
manera  gratuita  la  pantalla  que,  por  cierto,  al  ser  encendida,  cuentan  los  que  ya  la  recibieron,  lo  primero  que  aparece  es  la  
leyendaMover  a  México,   igual  a   la  que   ilustra   la  caja  que   las  envuelve.  En  el   lugar  no  hay  quien  dé  explicaciones  sobre  el  
sustento   legal   de   este   procedimiento,   ni   de   los   avances   y   beneficiarios   del   programa   en   el   Distrito   Federal,   ya   que   el  
responsable   de   la   logística   simplemente   remite   al   área   de   Comunicación   Social   de   la   SCT.   De   acuerdo   con   información  
difundida   por   la   dependencia   federal   en   su   página   de   Internet,   el   reparto   de   pantallas   digitales   prácticamente   está   por  
concluir   en   el   Distrito   Federal,   pues   además   de   Iztapalapa   sólo   faltan   por   visitar   las   delegaciones   Miguel   Hidalgo   y  
Cuauhtémoc,  cuya  entrega,  en  ambos  casos,  comenzó  ayer  sábado.  Espera  de  toda  la  noche.  En  Iztapalapa  continúan  los  
tumultos.  Con  sus  cobijas  a  cuestas  y  los  banquitos  en  los  que  pasaron  toda  la  noche  a  la  intemperie,  a  las  7:40  de  la  mañana  
ingresó  el  primer  bloque.  Son  cerca  de  2  mil  personas,  la  mayoría  mujeres  que  se  quedaron  en  la  fila  desde  el  día  anterior.  
Apenas  se  abrieron  las  puertas,  comenzaron  los  conflictos  entre  quienes  llevan  horas  formados  y  los  que  intentan  colarse  en  
el  último  momento.  Que  no  se  metan,  que  se  respete  como  íbamos,  sáquenla,  gritó  la  gente  formada.  El  caos  cesó  cuando  los  
trabajadores  que  portaban  un  chaleco  de  la  Sedesol  amagaron  con  suspender  la  entrega  si  no  había  orden.  Llegamos  ayer  a  
la  una  de  la  tarde  y  nos  tocó  hasta  la  vuelta,  ya  no  regresamos  a  nuestras  casas,  nos  quedamos  toda  la  noche.  Llovió  y  todo,  
pero  como  zopilotes  aquí  estuvimos  con  nuestros  paraguas;;  otros  se  fueron  a   los  puestecitos,  refirió  Carolina,  que  formaba  
parte  del  primer  grupo.  En  descargo,  el  personal  de  la  SCT  aseguró  que  la  gente  no  ha  respetado  las  citas  asignadas  y  aunque  
estarán  hasta  el  22  de  agosto,  todos  acudieron  los  primeros  días.  Según  lo  programado,  del  3  al  6  correspondía  a  los  incritos  
en  el  Progresa,  del  7  al  15  los  de  Liconsa  y  del  16  al  22  los  adultos  mayores.  En  promedio  atienden  a  mil  personas  por  hora,  
desde  las  ocho  de  la  mañana  hasta  las  seis  de  la  tarde.  (Roció  González,  primera  plana)    
Excélsior- : Será  total  el  acercamiento  del  PRI  con  el  presidente  
Enrique  Peña  Nieto  y  su  gobierno,  aseguró  el  candidato  de  unidad  a  la  dirigencia  nacional  del  partido,  Manlio  Fabio  Beltrones.  
En  compañía  de  Carolina  Monroy  del  Mazo,  compañera  de  fórmula  como  candidata  a  la  Secretaría  General  del  PRI,  dijo  que  el  
partido   abanderará   las   causas   oficiales   y   buscará   el   voto   para   ganar   las   próximas   elecciones.   Insistió   en   que   al   asumir   la  

cumplir   las   metas.   Monroy   del   Mazo   aseguró   que   no   habrá  dedazo  en   la   designación   de   candidatos   para   los   próximos  
  BELTRONES  ENTIERRA  LA  

.  La  relación  entre  Enrique  Peña  Nieto,  su  gobierno  y  el  PRI  será  total,  plena.  Terminaron  los  tiempos  de  

proclamó  Manlio   Fabio  Beltrones  en  medio  de  vítores  y  aplausos  en   la   nueva   sede  de   la  Confederación   de  Organizaciones  
Populares  (CNOP),  en  donde  estuvo  ayer  sábado  para  pedir  y  obtener  su  apoyo  en  pos  de  la  presidencia  del  Revolucionario  
Institucional.      Carolina   y   tú   del  
presidente  de  la  República  Enrique  Peña  Nieto?  Todo  lo  cercano  que  sea  necesario  para  fortalecer  todavía  más  un  objetivo,  

  Acompañado  de  la  diputada  electa  Carolina  
Monroy   del  Mazo,   sostuvo   su   convicción   de   que   en   este   tramo   de   la   administración   federal   el   PRI   abanderará   las   causas  
oficiales  y  buscará  el  voto  popular  para  ganar  las  13  elecciones  del  año  entrante,  12  de  las  cuales  serán  por  la  gubernatura  de  
otros  tantos  estados.   ncia  del  
PRI   buscará   la   opinión  
ratificó  en  este  

  
donde  Enrique  Peña  ejerce  a  plenitud  sus  derechos  políticos  y  éste  es  un  partido  que  sin  recato  respeta  y  respalda  a  Enrique  

  En  la  antigua  casa  de  la  CNOP,  ubicada  en  la  esquina  de  Ignacio  Ramírez  con  Plaza  de  la  República,  en  la  
Ciudad  de  México  (la  antigua  Dirección  Federal  de  Seguridad),  Manlio  Fabio  Beltrones  se  mostró  sonriente  y  de  buen  humor,  
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dejándose  fotografiar  con  quien  lo  quisiera;;  ponderó  el  trabajo  legislativo  de  su  partido,  sus  aliados  y  otras  fuerzas  políticas  
que  hicieron  posibles  las  ref

  Pero  en  el  camino  mostró  su  confianza,  ya  que  en  su  calidad  de  líder  

gobierno   y   cumplir   las   metas   y   responsabilidades   que   aún   se   tienen   comprometidas   en   lo   que   resta   de   la   actual  
administración.  Manlio  Fabio  Beltrones,  de  buen  humor,  se  permitió  un  dislate  cuando  hablaba  de  César  Camacho:  expresó  
que  había  sido  un  buen  presidente  del  PRI,  aunque  de  inmediato  corrigió  la  plana,  pues  sigue  siendo  y  será  hasta  el  21  de  

sitó  sonriéndose  con  su  compadre,  el  senador  Joel  
Ayala,  presente  en  el  evento.  
Distanciamiento  de  Zedillo.  

 Desde  el  principio  de  su  gobierno,  el  presidente  Ernesto  Zedillo  se  mantuvo  alejado  de  su  partido  y  dispuso  que  entre  
el  líder  del  tricolor  y  la  Pres
presidente   del   tricolor   y   en   segunda   instancia,   el   partido   llevaba   70   años   en   el   poder   y   tres   décadas   de   malos  
resultados,  principalmente  en  la  economía,  por  lo  que  había  insatisfacción  de  la  gente.  

 A   partir   de   entonces,   los   priistas   le   reclaman   que   haya   dado   pie   con   esa   decisión,   a   haber   sido   un   factor   de  
desorientación  y  debilitamiento  para  que  el  PRI  perdiera  la  Presidencia  de  la  República.    

LOS  RETOS  DE  BELTRONES.  La  responsable  de  Movimiento  Territorial  (MT)  y  el  de  la  Confederación  Nacional  Campesina  
(CNC),  adalides  del  priismo,  Ana  Lilia  Herrera  y  Manuel  Humberto  Cota,  coinciden  en  que  más  allá  de  lo  clave  que  significará  
para  el  PRI  ganar  las  elecciones  en  12  gubernaturas  en  2016,  la  verdadera  apuesta  que  deberá  encarar  y  vencer  la  fórmula  
Beltrones-Monroy  al  frente  del  Revolucionario  Institucional  será  recuperar  la  credibilidad  ciudadana  en  los  partidos,  aliarse  con  
hechos  a  sus  causas,  trabajar  con  ética  y  honestidad  siendo  congruentes  y  consistentes,  y  en  forma  especial,  comprometerse  
sin  vacilaciones  con  la  responsabilidad  que  tienen  con  México.  Los  sectores  urbano  y  campesino  del  tricolor,  piezas  clave  en  el  
andamiaje  del  PRI,  saben,  y  se  lo  confían  a  Excélsior,  que  el  panorama  y  la  realidad  es  compleja,  pero  también  asumen  que  
la  experiencia  del  binomio  propuesto,  experiencia  y  calidad,  dicen,  será  fundamental  para  superar  esos  desafíos  en  la  segunda  
mitad  del  sexenio  del  presidente  Enrique  Peña  Nieto.  Para  A
dura   lección   todos   los   partidos,   porque   los   márgenes   para   ganar   (en   las   pasadas   elecciones)   se   acortaron,   fueron   muy  
estrechos,  porque  tenemos  un  fenómeno  muy  bienvenido,  que  es  el  de   las   candidaturas   independientes,  que  fue  parte  del  

  
Por   ello,   insistió   la   senadora  mexiquense,   con   la   llegada  de   la   dupla  Manlio- enemos  que   cerrar   filas   en   torno   a  
nuestro  partido,  y  hacer  un  balance  crítico  de  todo  lo  bueno  que  logramos,  porque  es  cierto,  César  Camacho  e  Ivonne  Ortega  

  Dijo,   es  más,   que   el   PRI   que   emerge   ahora   r

  (Jaime  Contreras,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  en  las  tribus  del  PRD  no  ha  caído  nada  bien  que  en  la  lista  para  suceder  en  el  cargo  a  Carlos  Navarrete  aparezca  Beatriz  
Mojica,   integrante  de  su  corriente,  conocida  como  Los  Chuchos,  pues   la  consideran,  además  de  perdedora,  poco  apta  para  
entablar  el  diálogo  que  requiere  este  partido  con  las  fuerzas  de  izquierda.    
  
:Que   siempre   sí   hubo   cercanía   de  Miguel   Ángel   Mancera   en   el   proceso   de   renovación   de   la   dirigencia   nacional   del   PRD.  
Aunque  sostuvo  que  no  dio  su  aval  ni  opinión  sobre  la  salida  de  Navarrete,  consideró  necesarios  los  cambios  planteados  en  el  
Consejo  Nacional,  y  su  asistencia  a  la  reunión  con  gobernadores  perredistas,  el  jefe  de  Gobierno  del  DF  la  calificó  como  solo  
eso,  una  simple  reunión.    
  
:Que   Manuel   Granados   y   Héctor   Serrano   hicieron   berrinche   porque   no   alcanzaron   un   lugar   en   el   Consejo   Nacional  
Extraordinario  del  PRD  del  pasado  viernes.  Granados,  actual  titular  de  la  Consejería  Jurídica  del  GDF,  salió  muy  enojado  del  
salón  donde  se  llevó  a  cabo  el  encuentro  y  Serrano  solicitó  rápido  una  silla;;  sin  embargo,  para  el  sábado  ninguno  de  los  dos  
consejeros   perredistas   e   integrantes   del   gabinete   de   Mancera   se   presentó   a   la   conclusión   de   los   trabajos   del   congreso  
perredista.    
  
:Que  luego  de  negar  su  pasado  beltronista,  el  gobernador  priista  de  Querétaro,  José  Calzada  Rovirosa,  manifestó  su  apoyo  al  
todavía   diputado  Mantto   Fabio   Beltrones   para   la   dirigencia   nacional   de   su   partido.   En   el   acto   de   respaldo   de   la   CNOP,   el  
mandatario  estatal   estuvo  de   lo  más  atento   y  dicen   en  el   círculo  del  polffico   sonorense  que  hasta  ofreció   su  entidad  para  
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"mostrar  el  músculo".    
  
:Que  así  como  ocurrió  con  la  CNOP,  el  Organismo  Nacional  de  Mujeres  Priistas  (ONMPRI),  que  preside   la  ex  diputada  Diva  
Gastélum,   cerrará   filas  mañana   a   favor   de   Bettrones,   con   lo   que   se   consolida   su   candidatura   de   unidad   a   la   presidencia  
tricolor.    
  
:Que  una  vez  que  concluya  el  proceso  de  elección  en  la  dirigencia  nacional  del  PRI,  tocará  el  turno  al  Comité  Directivo  del  
partido  en  el  Distrito  Federal.  Aunque  el  líder  capitalino,  Mauricio  López,  puede  reelegirse,  todo  parece  indicar  que  dará  por  
terminado  su  ciclo  al   frente  de  ese  partido  al  que   llegó   tras   la  salida   forzosa  del  controversial  Cuauhtémoc  Gutiérrez  de   la  
Torre.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
El  subconsciente  de  Manlio  
  

  Manlio  Fabio  Beltrones  no  para  de  sonreír,  dar  palmadas  y  saludar  de  nombre  a   las  y   los  militantes  
que   se   le  acercan.  Es  bastante   claro  que   tiene   la  presidencia  del  PRI  en   la  bolsa.  Nos   cuentan  que  en  el   arranque  de   los  
eventos   con   los   sectores   del   partido   estuvo   ayer   ante   los   integrantes   de   la   Confederación   Nacional   de   Organizaciones  
Populares ,   lo   traicionó   el   subconsciente.   Ante   los   priístas,   don   Manlio   hizo   un   reconocimiento   al   mexiquense  César  
Camacho  Quiroz  

,  
al  lado  de  la  diputada  electa  Carolina  Monroy  del  Mazo.  
    
La  chiquillada  en  San  Lázaro  
  
Los  partidos  chicos   la  chiquillada,  pues   están  definiendo  a  sus  coordinadores  parlamentarios  en  la  Cámara  de  Diputados.  
El   pasado   viernes,  Movimiento  Ciudadano  designó   a  Clemente  Castañeda  Hoeflich  como   su  pastor   en  San   Lázaro.  Nos  
explican  que  el  hombre  es  cercano  a  Enrique  Alfaro,  alcalde  electo  de  Guadalajara.  Y  en  el  Partido  Nueva  Alianza  se  perfila  
el  maestro  Alfredo  Valles  como  el  líder  de  la  bancada.  Valles  fue  secretario  general  del  Sindicato  Nacional  de  Trabajadores  
de   la   Educación   en   Durango   y   es  muy   cercano   a  Juan  Díaz,   dirigente   del   gremio,   y   fue   el   número   dos   del   Panal   con   el  
presidente  nacional  del  partido,  Luis  Castro  Obregón.  
    
PT  se  defiende  como  gato  
  
Los  petistas  no  se   conforman  con  perder  el   registro  y   siguen  dando   lata  en  el   terreno   legal.  En   la  defensa  de  no  salir  del  
presupuesto,   la   representante   del   Partido   del   Trabajo   ante   el   Instituto   Nacional   Electoral,  Lilia   Aguilar   Gil,   presentó   un  
recurso  ante  el  tribunal  electoral  para  buscar  que  los  24  comités  estatales  queden  vivos  y  mantengan  a  salvo  sus  derechos  y  
sus  prerrogativas.  La   idea  es  que   la  membresía   local  administre   los  recursos  públicos  y  mantenga  el  nombre  y  el  emblema,  
incluso  sin  la  presencia  de  una  estructura  nacional.  La  pelea  sigue  y  sigue  en  los  tribunales  electorales,  nos  comentan.  
    
El  sabático  del  Chucho  mayor  
  
Una  versión  corrió  fuerte  en  las  sesiones  del  Consejo  Nacional  del  PRD  este  fin  de  semana:  el  Chucho  mayor  se  retira.  El  jefe  
de   la  corriente  Nueva  Izquierda,  Jesús  Ortega,  tomará  un  sabático  para  escribir  sus  memorias  en  su  natal  Aguascalientes.  
Ante   la   especie,   no   faltaron   los   perredistas   que   mencionaron   que   don  Chucho  tratará   de   incidir   por   última   vez   en   la  
designación   de   la   guerrerense  Beatriz  Mojica  al   frente   de   la   presidencia   del   PRD,   ahora   que  Carlos  Navarrete   colgó   la  
toalla.  Otros  amarillos   también  aventuraron  que  el   retiro  de  Ortega  será  permanente.  ¿De  verdad  darán  paso  a   las  nuevas  
generaciones  perredistas?  
  
(Redacción,  página  02)  
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Reforma-   
  
TODO   INDICA  que  ya  está  echada   la   suerte  de  Monte  Alejandro  Rubido   como   comisionado  nacional  de  Seguridad  Pública.  
TAN  ES  ASI,  dicen,  que  la  terna  con  los  nombres  de  los  candidatos  a  sustituirlo  se  encuentra  sobre  la  mesa  de  las  decisiones.  
LA  LISTA  la  encabeza  Renato  Sales.  Al  campechano  le  reconocen  dentro  del  gobierno  federal  los  resultados  que  ha  obtenido  
como  coordinador  en  contra  de  los  secuestros.  LUEGO  aparece  el  subsecretario  Roberto  Campa,  quien  a  lo  largo  del  sexenio  
ha   impulsado  un  enfoque  distinto  al   combate  a   la  delincuencia  desde  Gobernación.   Y  EN   tercer   sitio   se   encuentra  Enrique  
Galindo,  actual  jefe  de  la  Policía  Federal.  A  ver  cuál  de  ellos  se  saca  el  tigre  dientes  de  sable  de  la  rifa.    
  
ES   CURIOSO:   Jaime   "El   Bronco"   Rodríguez   todavía   no   asume   la   gubernatura   y   ya   la   están   peleando...   ¡la   Presidencia!  
RESULTA  sintomático  que  de  dos   frentes  diametralmente  opuestos  hayan  comenzado  a  abrir  fuego   -desde  ahora-  contra  el  
gobernador  electo  de  Nuevo  León,  quien  ganó  la  elección  como  candidato  independiente.  POR  EL  flanco  izquierdo  quien  abrió  
fuego   fue   el  mismísimo  Andrés  Manuel   López  Obrador.   Algún   tipo   de   temor   le   provoca   "El   Bronco"   al   tabasqueño,   que   lo  
acusó  de  haber  volado  a  Colombia  -hace  dos  semanas-  supuestamente  en  el  avión  de  un  contratista.  POCO  le  importó  a  AMLO  
el  dato  de  que  la  matrícula  indica  que  la  aeronave  no  es  de  uso  particular  sino  de  servicio  al  público  para  transporte  aéreo.  El  
trancazo  estaba  dado.  AYER  vino  el  obús  por  el  flanco  derecho,  por  cortesía  del  papista  Ricardo  Anaya.  En  su  gira  por  aquellas  
tierras  advirtió  que  en  2018  podría  darse  el   triunfo  de  un  candidato  populista.  Y  puso  como  ejemplo   la  elección  en  Nuevo  
León,  aunque,  eso  sí,  evitó  referirse  directamente  a  Rodríguez.  DIRÁN  que  no  es  miedo  sino  puritita  precaución.    
  
DONDE  las  cosas  se  están  cimbrando  es  en  Movimiento  Ciudadano,  pues  los  liderazgos  regionales  han  comenzado  a  cobrarle  
las  facturas  a  Dante  Delgado.  COSA  DE  VER  que  Clemente  Castañeda  fue  designado  como  coordinador  de  la  próxima  bancada  
naranja  en  la  Cámara  de  Diputados.  Se  trata  de  un  jalisciense  que  forma  parte  del  grupo  de  Enrique  Alfaro,  quien  arrasó  en  
Guadalajara  y  es  una  de  las  figuras  clave  de  MC  para  el  futuro.    
  
EN  MEDIO  de   la  marejada  política  que   azota  a  Quintana  Roo  con   tanto  apuntado  por   la  gubernatura,   se   dice  que  Gabriel  
Mendicuti  Loría   también  quiere  hacer  olas.  SEGÚN  ESTO  el  actual   secretario  de  Gobierno  estaría   sopesando  dejar  el  PRI  y  
lanzarse  como  candidato   independiente,   lo  cual  provoca  suspicacias.  AL  SER  tan  cercano  al  gobernador  Roberto  Borge,  hay  
quienes  creen  que  su  caso  sería  como  el  de  Gerardo  Buganza  en  Veracruz,  que  tiene  de  independiente  lo  que  un  jarocho  tiene  
de  aburrido.  'ORA  QUE  si  es  en  serio,  vaya  broncón  en  el  que  meterá  Mendicuti  a  Borge.  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  
  

  


